

CONDITION DE VIE AU TRAVAIL

Dans une déclaration liminaire, les élues FEP CFDT ont restitué certains résultats de l'enquête QVT.

Comme à son habitude, M. Tertrais, secrétaire général de la DSDEN, ne reconnaît pas l'ampleur des difficultés rencontrées par les enseignant·e·s., nous reprochant « d'utiliser un baromètre au moment de la grippe » ! Pour lui, seul·e·s les rares enseignant·e·s ayant fait une démarche auprès de ses services (demande de rupture conventionnelle, démission..) peuvent être reconnu·e·s en mal-être professionnel. Il ne voit pas celles et ceux pour qui ce travail devient de plus en plus lourd et épuisant, mais qui persistent malgré tout, par choix ou faute d'une solution autre. Malgré notre insistance et celle des autres membres, il n'a pas entendu notre discours. Admettre la difficulté accrue de nos métiers, est-ce si inconcevable ?